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　年頭にあたり、消防職団員の士気向上

と災害のない 1年を願い、3年ぶりに消防

出初め式が行われました。

　市役所前では、消防職団員の分列行進・

消防車両の観閲が、市民会館では、三好

市長による統監式辞・各種表彰状の贈呈

が行われました。

3 年ぶりの開催

江別市消防出初め式
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Facebook 

 「いまココえべつ」

記事の詳細

立命館慶祥中の生徒が発表

エコプロ2022で江別を紹介

　東京ビッグサイト（東京都江東区）で開

催された展示会「エコプロ2022」で、江別

を紹介する発表を行いました。
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お疲れさまでした

後藤副市長が退任

　令和 3年 7月から副市長を務めた後藤

好人副市長が 12月末で退任し、退庁を前

に三好市長から花束を受け取りました。
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3 年ぶりに式典を実施

はたちのつどい開催

　出席者は式典終了後、会場内に設置さ

れたフォトスポットなどでの記念撮影を楽

しみました。
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小学生の新隊員 3名加入

　「江別まち検定」の初級編に合格した 3

名が「えべつ まちけん キッズ応援隊」に

加入。「えべつ観光特使」も務めます。

まちけん キッズ応援隊
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▼  今月号では 1000 号までの歩みを振り返

りました。かつては行政が伝えたいことを

一方的にお知らせしていましたが、今では、

写真やイラストを多用するなど、親しみや

すい紙面構成とし、市と市民の皆さんをつ

なぐ架け橋となるよう努めています。

　これからも、皆さんのご意見を取り入れ

ながら、2000 号に向かってより良い広報紙

を目指します。 森 6

除雪の予定を

LINEで受け取りませんか？

- 江別市 LINE 公式アカウント -

　市のLINE 公式アカウントを「友だち

登録」すると、除雪の予定地区やごみ

の収集日、災害情報などを受け取るこ

とができ、とても便利です。

【登録方法】

① LINE の「友だち追加」からID 検索   

   ID：@ebetsucity

   アカウント名:江別市

②右の QRコードから


